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investissements
Question écrite n° 101297

Texte de la question

M. Alain Suguenot interroge Mme la ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur l'application du
plan d'aide aux entreprises. En cette période de crise, le Gouvernement a pris la mesure des difficultés
rencontrées par un grand nombre de chefs d'entreprises avec l'intervention du fonds stratégique
d'investissement (FSI) au bénéfice des entreprises en difficulté afin d'assurer leur pérennité, et, ainsi, de
sauvegarder l'emploi. Il lui demande de lui préciser le bilan de cette mise en oeuvre pour les entreprises de
Côte-d'Or.
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